



Glorieta de Colón

Arrancan en CDMX "diálogo y reconciliación nacional"

tro destacado (todavía) militante de Morena que no participó en el desfile en la Ciudad de México con el presidente Andrés Manuel López Obrador

fue Ricardo Monreal, el coordinador de los senadores de Morena, quien ya tiene va trazando su propia trayectoria hacia 2024.

Monreal inició desde el sábado lo que ya es el camino sin retorno y su virtual campaña para intentar ser candidato presidencial de un bloque opositor contra la 4T, o ayudar a la conformación de un bloque único.

El panista Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, y Monreal, todavía coordinador de Morena en el Senado, harán una gira nacional conjunta de lo que llamaron "diálogo y reconciliación nacional", que precisamente arrancará en la Ciudad de México en los próximos días, para luego dar la vuelta por todo el país, en una primera etapa por las capitales de los estados.

"Hemos acordado el señor Ricardo Monreal y yo hacer una convocatoria de reconciliación nacional, establecer una mesa en la Ciudad de México y repetir estas mesas en las 32 entidades de la República", dijo Creel, quien fue candidato a jefe de Gobierno en 2000 y perdió ante López Obrador.

Después, Creel fue secretario de Gobernación con Vicente Fox y su favorito para la candidatura en 2006, que no logró. Por eso acaso tiene la esperanza hacia 2024. Ya veremos hasta dónde llegan.

MANDAMÁS DE MORENA

Por supuesto que no iba en calidad de hijo del presidente, sino como un activo político de la 4T y quien controla el partido



Morena en la Ciudad de México, entre otras posiciones importantes de poder que tiene.

Sí, Andrés Manuel López Beltrán se dejó ver durante por lo menos dos horas marchando con su padre en Paseo de la Reforma, delante de él, apoyando para abrirle el paso. Después desapareció.

"Andy", como le llaman, puso como presidente de Morena a su amigo Sebastián Ramírez, a través de quien controla los destinos del partido y sin duda será factor decisivo para designar candidata o candidato a la Jefatura de Gobierno en 2024, así como para diputaciones locales y Alcaldías. Su gran reto es mantener la unidad en el partido, lo que se antoja bastante complicado.

Hay quienes dicen que "Andy" es el heredero político del primer mandatario, pero éste lo ha negado. Los hechos ahí están y que cada quién juzgue.